

ÄA H1.1

Antragssteller*in: Bernd Reißmann und Uwe Schnabel

Änderung

Am Ende wird eingefügt: Die Lebensgrundlagen werden ebenfalls durch Kriege bedroht, die ebenfalls durch das Wirtschaftssystem verursacht werden, das auf Profit, stetiges Wachstum und der Ausbeutung von Menschen und Natur basiert. Deshalb können in dieser Kampagne auch Forderungen nach Frieden vertreten werden, insbesondere: - Beendigung aller deutschen Rüstungsexporte - Abzug aller Atomwaffen von deutschem Boden - keine Stationierung von Mittelstreckenraketen auf deutschem Boden

Begründung

Krieg ist unmittelbar mit den genannten Problemen verbunden und ohne Frieden lassen sich diese Probleme nicht lösen. Außerdem leiden insbesondere schon sonst benachteiligte Gruppen, wie z.B. Frauen und Kinder, unter Kriegen. Wir beantragen, dass zuerst über den Hauptteil bis 'Forderungen nach Frieden vertreten werden' abgestimmt wird und anschließend über die 3 Unterpunkte einzeln.